



PERBAIKAN DAN/ATAU PENAMBAHAN INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS

INFORMASI INI MERUPAKAN PERBAIKAN DAN/ATAU PENAMBAHAN ATAS INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS YANG TELAH DIPUBLIKASIKAN DI WEBSITE PT INTEGRA INDOCABINET TBK DAN WEBSITE PT BURSA EFEK INDONESIA PADA TANGGAL 9 MARET 2022.

JADWAL

Tanggal Efektif	:	8 April 2021
Masa Penawaran Umum	:	23 Maret 2022
Tanggal Penjatahan	:	24 Maret 2022
Tanggal Pengembalian Uang Pemesanan	:	25 Maret 2022
Tanggal Distribusi Obligasi dan Sukuk Mudharabah Secara Elektronik	:	25 Maret 2022
Tanggal Pencatatan di Bursa Efek Indonesia	:	28 Maret 2022

Sesuai Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik dan sehubungan telah selesainya masa Penawaran Umum Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan I Integra Indocabinet Tahap II Tahun 2022 ("**Obligasi**") dan Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Integra Indocabinet Tahap II Tahun 2022 ("**Sukuk Mudharabah**") pada tanggal 23 Maret 2022, dengan ini disampaikan jumlah Dana Sukuk Mudharabah adalah sebesar Rp109.030.000.000,- (seratus sembilan miliar tiga puluh juta Rupiah), dengan rincian sebagai berikut:

Sukuk Mudharabah ini terdiri dari 2 (dua) Seri yang memberikan pilihan bagi masyarakat untuk memilih Seri Sukuk Mudharabah yang dikehendaki sebagai berikut :

- Seri A : Jumlah Dana Sukuk Mudharabah Seri A yang ditawarkan adalah sebesar Rp83.800.000.000,- (delapan puluh tiga miliar delapan ratus juta Rupiah). Nisbah Pemegang Sukuk Mudharabah Seri A adalah 50,28% (lima puluh koma dua delapan persen) dikalikan dengan Pendapatan Yang Dibagihasilkan (secara proporsional) dengan indikasi bagi hasil ekuivalen 9,00% (sembilan koma nol nol persen) per tahun, sementara besarnya Nisbah Perseroan adalah 49,72% (empat puluh sembilan koma tujuh dua persen) dikalikan dengan Pendapatan Yang Dibagihasilkan (secara proporsional). Jangka waktu Sukuk Mudharabah adalah 3 (tiga) tahun terhitung sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Sukuk Mudharabah dilakukan secara penuh (*bullet payment*) pada saat tanggal jatuh tempo.
- Seri B : Jumlah Dana Sukuk Mudharabah Seri B yang ditawarkan adalah sebesar Rp25.230.000.000,- (dua puluh lima miliar dua ratus tiga puluh juta Rupiah). Nisbah Pemegang Sukuk Mudharabah Seri B adalah 16,40% (enam belas koma empat nol persen) dikalikan dengan Pendapatan Yang Dibagihasilkan (secara proporsional) dengan indikasi bagi hasil ekuivalen 9,75% (sembilan koma tujuh lima persen) per tahun, sementara besarnya Nisbah Perseroan adalah 83,60% (delapan puluh tiga koma enam nol persen) dikalikan dengan Pendapatan Yang Dibagihasilkan (secara proporsional). Jangka waktu Sukuk Mudharabah adalah 5 (lima) tahun terhitung sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Sukuk Mudharabah dilakukan secara penuh (*bullet payment*) pada saat tanggal jatuh tempo.

Sukuk Mudharabah ini diterbitkan tanpa warkat, ditawarkan dengan nilai 100% (seratus persen) dari jumlah Dana Sukuk Mudharabah. Pendapatan Bagi Hasil Sukuk Mudharabah dibayarkan setiap triwulan dengan Tanggal Pembayaran Pendapatan bagi Hasil Sukuk Mudharabah pertama akan dilakukan pada tanggal 25 Juni 2022, sedangkan Tanggal Pembayaran Pendapatan Bagi Hasil Sukuk Mudharabah terakhir sekaligus dengan Tanggal Pembayaran Kembali Dana Sukuk Mudharabah akan dilakukan pada tanggal 25 Maret 2025 untuk Seri A dan tanggal 25 Maret 2027 untuk Seri B. Perseroan tidak berencana untuk melakukan pemotongan zakat atas hasil yang diterima oleh Pemegang Sukuk Mudharabah.

Jakarta, 23 Maret 2022

DIREKSI
PT INTEGRA INDOCABINET TBK

WALI AMANAT
PT BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA BARAT DAN
BANTEN TBK

PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI DAN SUKUK
PT Bahana Sekuritas PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk